

Rentrée 2021-2022

Bonjour,

Chers enfants, parents, professeurs des écoles, équipe du périscolaire,

Ce jeudi 2 septembre 2021 jour de rentrée est un moment crucial pour les élèves, les enseignantes qui reprennent le chemin de l'école. L'équipe pédagogique et les élu-e-s d'Etrembières ont travaillé pour permettre l'accueil des élèves dans les meilleures conditions en respectant les consignes sanitaires prévues actuellement.

« Chaque matin, levez-vous avec l'intention d'avoir une magnifique journée et dites-vous haut et fort, je suis capable et je vais réussir »

Au nom de l'équipe municipale, je vous souhaite une très bonne rentrée scolaire 2021-2022 et une bonne reprise aux enseignantes et à l'équipe du périscolaire.

Anny Martin

Maire d'Etrembières le 2 septembre 2021

